
【教育委員会等の取組み】 

〈閉校式について〉 

・３月２４日に学校主催の閉校式が行われます。来賓は招かず生徒と教職員のみ参加します。 

統合に前向きな気持ちを持てるよう、教育委員会からもメッセージを届けます。（企画課） 

〈来年度の生徒数及び教職員数について〉 

・学年ごとの生徒数について、学校との連絡を密にしながら情報収集に努めています。生徒数に 

応じて教職員数が決まるので、人事について現在検討しています。    （教育職員課） 

〈施設の修繕と物品の調達について〉 

・学校からの要望をもとに、防球ネットやテニスコートの修繕を行ったほか、電話設備の修繕 

 などを行いました。現在は、教室と廊下間のパーテーションのクロス張替えや図書室、音楽室 

の床張替え、バックネット等の修繕を進めています。 

・高洲第二中から高洲第一中への引越しを３月２５日～２６日に行います。      

・統合後の必要な物品を調達しています。木工室の机・椅子や新しい校名が入った優勝旗、集会 

テント等を購入しました。３月までに、コンピュータ室のブラインド、図書室・音楽室のカー 

テン、体育館の暗幕や、ステージ幕、演台等を新調する予定です。     （学校施設課） 

〈通学路の安全対策について〉 

・まどか保育園付近の横断歩道の補修を早急に実施する予定です。 

・樹木の伐採も含めて、統合後も継続して学校から関係機関に要望していきます。 （学事課） 

〈教育課程について〉 

・新しい学習指導要領の実施に向けて統合校を支援します。GIGA スクール構想として生徒一人 

に一台タブレットを配布し、４月から運用開始できるようサポートします。 

（教育改革推進課・教育指導課） 
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２月３日（水）に、統合前最後となる第５回「高洲第一中学校・高洲第二中学校統合準備会」

が高洲第一中学校の体育館で開催されました。現在の状況について、学校、保護者会、青少年育

成委員会、教育委員会等から報告がありました。統合新設校である「高洲中学校」の開校に向け

て、それぞれに準備が進んでいる状況を確認しました。 

統合に向けた準備の状況について ～その１～ 
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統合準備会 

＜今関会長＞（高洲第一中学校校長） 
いよいよ統合まであと２か月を切りま

した。これまで、統合準備に係る関係者の
皆様が各方面でご尽力いただきまして感
謝申し上げます。統合準備会も第５回を迎
え、本日が最後の会となりました。これか
らも円滑な統合に向けて、ご協力よろしく
お願いします。 

＜穂積会長＞（高洲第二中学校校長） 

緊急事態宣言が延長され、両校とも様々
な対応に追われていますが、幸いにも両校
からは現在感染者等がなく学校生活を送
れています。これも皆様のおかげと感謝し
ています。いよいよ最後の統合準備会とな
りました。本日も、様々なご意見をいただ
き、意義のある会にしたいと思います。 

＜大久保副会長＞（高洲第一中学校区青少年育成委員会会長） 

統合の準備を進めるにあたって、両校が
お互いに尊重しながら円滑な話し合いが
できるように願っていました。皆様のご支
援、ご協力のおかげで、これまで順調に準
備を進めてくることができました。改めて
皆様に感謝申し上げるとともに、今後とも
よろしくお願いします。 

＜羽賀副会長＞（高洲第二中学校区青少年育成委員会会長） 

いよいよ高洲中学校の開校が近づいて
きました。両校の生徒、保護者の皆様が、
統合して本当に良かったと思えるように
これからも準備を進めていきます。統合に
あたっては、どうしても現場の先生方のご
負担が増えてしまいますが、生徒のために
どうかよろしくお願いします。 



４月６日（火）に教育委員会が主催して高洲中学校の開校式を行います。現在の状況を鑑み、全

生徒が体育館に集まって行う方法ではなく、各教室に向けてテレビ放送を流すなどの対応を考えて

います。来賓等は招かずに生徒と教職員のみの開催となります。教育委員会が開校宣言を行います。 

新たな学校の歴史が始まることを皆で実感し、高洲中学校の開校を祝いたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

【教育委員会等の取組み】 

〈部活動について〉 

 ・統合後も高洲第二中のグラウンドや体育館、テニスコートを部活動で使用する場合は、顧問が 

引率し、生徒の安全対策を確実に行うことが必要です。例えば、鍵の管理、緊急時の連絡体制 

  の確立、施設や用具の使用上等、学校でルール作りを進めていきます。   （保健体育課） 

〈青少年育成委員会の活動について〉 

 ・統合後の会則や組織の構成、委員数等について、両校青少年育成委員会で調整いただき、あり

がとうございます。今後も新しい活動をサポートします。         （健全育成課） 

【学校の取組み】 

 ・コロナ禍の状況を踏まえ、令和３年度の修学旅行の行き先を関西から信州方面に変更します。 

 ・令和４年度の修学旅行を担当する業者をプレゼンにより決定しました。これから、行き先や活

動内容を検討します。 

 ・１月６日に、両校の教員が集まり、教科部会及び全体会を開催し、教育内容のすり合わせを行

いました。これをうけて令和３年度の教育計画がほぼ完成しました。 

 ・２月５日に予定していた新入生保護者説明会が中止になりましたが、資料の配布や靴の受け渡

しのみ行いました。資料作成にあたり、両校保護者会のご協力に感謝申し上げます。 

 ・新しい椅子を１００脚程購入しました。本日の準備会で使用しているものです。 

 ・自己紹介カードを両校で交換し、学年フロアに掲示しました。 

 ・第二中では生徒の統合に対する不安解消のため教育相談を実施しています。また、「統合何で

も相談窓口」を設置し、校長と教頭が担当します。２月末に高洲中学校説明会を開催します。 

【保護者会から】 

・新しい保護者会の会則や役員体制等を決めました。統合により役員数が増えるため、新しい役

割を増やし、個人の負担を軽減した役割分担にしています。 

・第二中では閉校に向けて記念誌を制作します。またミニチュア制服の制作を業者に依頼し、職

員玄関奥の陳列棚に展示しました。 

【地域代表から】 

・青少年育成委員会の代表が集まり、新しい組織について協議しました。統合後は７５名程度の 

メンバーになると見込んでいます。統合を前向きに捉え、活動の活性化につなげていきます。 

統合に向けた準備の状況について ～その２～  

【統合校：高洲中学校】（４月１日以降） 
（住所）〒261-0004 
    千葉市美浜区高洲 2－3－18 

（電話）０４３－２４２－８９４３ 
（FAX） ０４３－２４４－６８９３ 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911 

※統合準備会だよりは教育委員会のＨＰでも 

ご覧になれます。市ＨＰ『サイト内検索』に 

「統合準備会」と入力してご覧ください。 

 主な意見・質問等 ～各小中学校保護者会や地域代表から～  
 

 

○ 小学校６年生は、統合後の新たな学校生活を楽しみにしています。その気持ちを大切に

してください。 

○ 通学路に関する安全対策が行われるよう、今後も関係機関と連携して進めてください。 

○ 学級編制について国が小学校の人数の基準を変えようとしている中、中学校についても 

教職員の配置等を含めて対応してほしいです。 
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「統合校：高洲中学校」の開校式について 


